



Nomos

# Digitale Transformation und Nachhaltigkeit aus finanzwirtschaftlicher Perspektive



## Digitale Transformation und Nachhaltigkeit in der globalen Finanzwirtschaft

Herausgegeben von Dr. Tim Alexander Herberger

2022, 406 S., brosch., 89,- €

ISBN 978-3-8487-8519-3

(Andrássy Studien zur Europaforschung, Bd. 28)

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8519-3](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8519-3)

Trotz teils intensiv geführter Diskussionen besteht noch keine abschließende Nomenklatur zu den Begriffen Digitale Transformation und Nachhaltigkeit in der Finanzwirtschaft; auch deren möglicher Zusammenhang bleibt weitgehend bisher unklar. Einig ist man sich gemeinhin aber, dass diese Begriffe und die dahinterstehenden Veränderungen für Unternehmen und ihre Stakeholder große Herausforderungen bedeuten. Dieser Sammelband thematisiert Chancen und Risiken aus diesen beiden Themenfeldern sowie deren Zusammenspiel und legt hierbei einen besonderen Fokus sowohl auf die globale Finanzwirtschaft als auch auf finanzwirtschaftliche Kernaspekte in Unternehmen.

### Mit Beiträgen von

Eduard Bossauer, Prof. Dr. Alexander Brink, Julia Brunhuber, Prof. Dr. Michel Charifzadeh, Nicolas Danninger, Prof. Dr. Manuela Ender, Alain Fuchs, Jacqueline Hafner, Dr. Tim Alexander Herberger, Felix Hübner, Prof. Dr. Michael Kuttner, Prof. Dr. Christine Mitter, Jörg Müller, Maurice Niklos, Prof. Dr. Martina Sageder, Jona Stinner, Marcel Tyrell, Jens Wiedra, Prof. Dr. Konrad Wimmer und Markus Wimpissinger.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [bestellung@nomos.de](mailto:bestellung@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary



Nomos

# Digital Transformation and Sustainability from a Financial Perspective



## Digitale Transformation und Nachhaltigkeit in der globalen Finanzwirtschaft

Edited by Dr. Tim Alexander Herberger

2022, 406 pp., pb., € 89.00

ISBN 978-3-8487-8519-3

(Andrássy Studien zur Europaforschung, vol. 28)

in German

[www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8519-3](http://www.nomos-shop.de/isbn/978-3-8487-8519-3)

Despite some intensive discussions, there is still no conclusive nomenclature for the terms digital transformation and sustainability in the financial industry; their possible relationship has also remained largely unclear to date. However, there is general agreement that these terms and the changes behind them represent major challenges for companies and their stakeholders. This edited volume discusses the opportunities and risks arising from these two areas and their interplay, focusing in particular on both global finance and core financial aspects in companies.

### With contributions by

Eduard Bossauer, Prof. Dr. Alexander Brink, Julia Brunhuber, Prof. Dr. Michel Charifzadeh, Nicolas Danninger, Prof. Dr. Manuela Ender, Alain Fuchs, Jacqueline Hafner, Dr. Tim Alexander Herberger, Felix Hübner, Prof. Dr. Michael Kuttner, Prof. Dr. Christine Mitter, Jörg Müller, Maurice Niklos, Prof. Dr. Martina Sageder, Jona Stinner, Marcel Tyrell, Jens Wiedra, Prof. Dr. Konrad Wimmer and Markus Wimpissinger.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online [www.nomos-shop.de](http://www.nomos-shop.de)  
E-Mail [orders@nomos.de](mailto:orders@nomos.de) | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at [nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung](http://nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung).

Nomos Verlagsgesellschaft  
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | [www.nomos.de](http://www.nomos.de)

 Nomos  
eLibrary